市原ロータリークラブ会員各位

市原ロータリークラブ 会長 平野哲也

拝啓 大寒の候、ご清祥のこととお喜びもうしあげます。

突然の例会中止お詫び申し上げます。

現下の感染症の状況を鑑み次回例会も休会といたします。

ロータリー活動も支障をきたしておりますが、宮武委員長のもと長期計画委員会を開催しました。お陰様で多くの新入会員を迎え入れることができ、次のステップとしてこれからの市原ロータリークラブのあり方を議論しました。

そのなかで、こども食堂について(日本の子供の相対的貧困率 **13.5**% 7 人に一人の割合) 取組む。

SDGs (だれ一人取り残さない) 宣言をして活動する。

(令和3年5月21日、市原市が千葉県内の自治体として初めて内閣府から「SDGs 未来都市」に選定されるとともに、「SDGs 未来都市」の中で特に先導的な取組である「自治体 SDGs モデル事業」にもダブルで選定されました。

小出市原市長は市原ロータリークラブの名誉会員でもあります。) 以上2つの案が出ました。

各委員会でもこの2案に限らずこれからの市原ロータリークラブについて議論していた だきたいと思います。

今年度はクラブ協議会を通してこれからの市原ロータリークラブのあり方、地域の問題 解決の道を模索できればと思います。

よろしくお願いいたします。皆様のご息災をお祈り申し上げます。

敬具